
学校成功组织“双高经验总结与高质量内涵建设研修班”学

习会

为深刻理解“双高计划”建设内涵，以高质量推进我校省级“双

高计划”建设，6 月 14 日-16 日，学校在第二教学楼 104 组织 “双

高经验总结与高质量内涵建设研修班”学习会，党委副书记、院长王

荣海，党委副书记代红英，党委常委、副院长杨建国，党委常委、副

院长、宣传统战部部长苟安经，党委常委、组织部部长、人事处处长

周蒨，党委常委、党政办主任姜川出席会议，学校“双高计划”建设

相关人员参会。

学习会分三天进行，培训主题包括首轮“双高”建设经验总结及

分享、高水平专业群建设实施路径及难点突破、职业院校推进双高建

设工作方法论、基于双高院校内涵建设高质量发展的研究及赋能五金

新基建的思考、“双高”计划的实践与思考、双高绩效评价标准及要



点难点解析、双高背景下数字化转型的现实样态与优化策略等七个方

面。此次学习会旨在引导大家对“双高计划”项目“是什么”、“如

何建”、“怎样评”进行再学习再思考，帮助大家进一步理清“双高”

建设思路。参培人员表示此次学习会培训内容涵盖面广、针对性强，

为全面高质量完成双高建设任务提供了借鉴经验。

会后，王荣海强调本次培训为学校双高建设提供了有力指导，希

望与会人员结合学校实际认真学习领会，解放思想，真抓实干，主动

担当，对标对表，紧盯目标任务，加快推进各项建设任务，多出成果，

助力学校高质量发展。
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